



FCMQ

LA FÉDÉRATION DES CLUBS DE
MOTONEIGISTES DU QUÉBEC

COMMUNIQUÉ

FORT TAUX DE PARTICIPATION DES CLUBS AU MODÈLE 2020

Terrebonne, 19 octobre 2021 - La FCMQ est fière d'annoncer que plus de 50% de ses 197 clubs membres se sont inscrits à la Phase III du projet pilote Modèle 2020 !

Depuis quelques années, les clubs de motoneigistes, véritables gestionnaires de l'activité motoneige au Québec, font face à des défis particuliers et importants, dont l'essoufflement, la relève et le recrutement des bénévoles, la hausse dramatique des coûts d'opération, l'utilisation sous-optimale des ressources et enfin, les écarts grandissants entre revenus et dépenses, de même qu'entre les clubs.

Face à ce constat, les clubs ont demandé, lors du Congrès en 2018, à la FCMQ d'entreprendre une révision de son modèle d'affaire dans le but d'établir une formule de financement plus équitable de leurs opérations. Ainsi est né le Modèle 2020, un nouveau modèle de financement qui vise à distribuer les fonds aux clubs selon leurs véritables besoins. Parmi les avantages on y compte :

- Plus d'équité financière entre les clubs
- Utilisation plus efficace des ressources financières et équipements disponibles
- Meilleure affectation des ressources humaines
- Performance accrue à long terme et plus grande satisfaction des motoneigistes

Le Modèle 2020 fut introduit sous forme de projet pilote durant la saison 2019-2020, avec une participation volontaire de la part des clubs. À l'aube de la saison 2021-2022, nous débutons la Phase III avec de nombreux clubs s'étant inscrits à la démarche. Voici la liste complète des clubs inscrits pour la prochaine saison :

[Liste des clubs participants](#)

Félicitations à tous les clubs qui ont choisi de participer à ce grand chantier qui permettra la réalisation d'un système plus performant et ultimement, offrira de meilleurs sentiers à tous les membres de la FCMQ.

Pour de plus amples renseignements:

Service à la clientèle
serviceclientele@fcmq.qc.ca
514 252-3076